
 

SETE DI GIORNALISMO 
Il progetto “CALAMAIO” se è concluso ma è nato un piccolo giornalista in ognuno di noi 

 
Molti cittadini teramani non conoscono alcuni tra i personaggi più importanti della loro 
città, anche se questi ultimi si impegnano per rappresentarla. 
Il progetto “CALAMAIO”, ideato e proposto dal presidente dell’Associazione 
CALAMAIO ETS e direttore della testata giornalistica “InforMA” Maurizio Di Franco 
ci ha dato la possibilità di esprimere il nostro parere riguardo al lavoro, svolto nel pieno 
interesse del nostro territorio, che queste personalità si impegnano a svolgere ogni 
giorno. Tutte le sfaccettature della nostra zona hanno un’importanza fondamentale per 
lo sviluppo di Teramo e vanno conosciute a fondo.  
Grazie al progetto “CALAMAIO” siamo migliorati come cittadini, abbiamo infatti 
capito che se vogliamo riuscire a rendere il nostro territorio più ospitale e 
maggiormente culturale siamo noi a dover muovere i primi passi. Con questa 
progettualità, inoltre, ci siamo avvicinati al giornalismo, un mondo di cui inizialmente 
sapevamo ben poco, ma che ora abbiamo imparato ad apprezzare, in quanto da 
possibilità a chiunque di esprimersi senza vergogna, noi ragazzi della seconda B della 
scuola secondaria di primo grado “Mario Zippilli” abbiamo la speranza di continuare 
questo progetto, e la certezza che la nostra curiosità non si spegnerà facilmente. 
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